

Discurso del Gral. Vildoso:

Elecciones democráticas justificarán esta fase de la presencia militar

En treinta días se organizará Corte Electoral para comicios

(Jornada).— El Gral. Guido Vildoso Calderón, en su discurso pronunciado, luego de la posesión al cargo de Presidente de la República, dijo que "como primer paso y justificación de presencia militar en las tareas administrativas del Estado

esta última fase de la presencia necesario encaminarnos hacia la consecución de los anhelos ciudadanos de llegar a elecciones democráticas y a la transmisión del mando presidencial a quien o quienes representen el apoyo del pueblo a través de la urnas el próximo 6 de agosto de 1983".

Mencionó también la necesidad de encarar una política que busque la solución al problema económico del país, tareas estas que deben ser comprendidas por el pueblo, apoyando las mismas en un Estado de paz. Este es el texto del discurso presidencial: (Pasa a la Pág. 8va.)

KLAUS ALTMANN

VISITO PALACIO

(Jornada).— El ex-jefe nazi Klaus Barbie, alias Klaus Altmann visitó hoy Palacio de Gobierno, para atender ciertos asuntos legales y administrativos, según expresó.

La presencia de Altmann en Palacio de Gobierno, causó profunda sorpresa.

Su permanencia se prolongó por espacio de aproximadamente dos horas y cuando abandonaba Palacio, sostuvo la siguiente conversación con los representantes de la prensa:

P.— ¿A qué obedeció su visita a Palacio?

Estoy en asuntos administrativos. Es un asunto legal que tengo aquí, asuntos legales.

P.— ¿La Contraloría le ha girado una nota de cargo por 10 mil dólares, por una deuda que tiene con COMIBOL, que puede decir al respecto?

No tengo deudas con COMIBOL, era la Transmarítima. No era un asunto personal mío.

P.— ¿Y cómo se solucionó este problema?

Haciendo un descargo de la Transmarítima. Yo soy ex-gerente, no tengo nada que ver personalmente.

P.— ¿Pero ha pasado mucho tiempo y no se hacen descargos?

Ahora son dos años, yo dejé la Transmarítima en 1971. Hubieron dos auditorías, una de la renta; pero desde 1971 no tengo nada que ver con la Transmarítima.

P.— ¿Su presencia en Palacio es para trabajar aquí? No, absolutamente no. Nunca.

P.— ¿Trabajó antes? No, nunca.

P.— ¿Cuál es su actividad y donde radica?

En La Paz y mi actividad es particular desde que perdí a mi hijo.

P.— ¿Despachos del Brasil lo vinculan con grupos terroristas.

No tengo nada que ver, ni los conozco. En Cochabamba he perdido a mi hijo, he tenido problemas con mi señora y me retiré absolutamente de todo, más bien estoy afligido por la muerte de mi hijo.

Jornada

VESPERTINO NACIONAL INDEPENDIENTE

FUNDADO EL 4 DE NOVIEMBRE DE 1964 — DEPOSITO LEGAL L. P. 09 — 1969 — AÑO XVII

PLAZA MURILLO. Esq. JUNIN Nº 608 — TELEF.: DIRECCION 3-53844 - REDACCION 3-56213 - CASILLA 1628

EDICION DE OCHO PAGINAS \$b. 15.-

Nº 6723

LA PAZ, (BOLIVIA), JUEVES 22 DE JULIO DE 1982



CAP. DOUGLAS ESTREMADOIRO

Gral. Morales Mosquera:

Gobierno deberá ejecutar un plan económico y financiero de emergencia ante la crisis

(Jornada).— En nombre de la Junta de Comandantes, el Comandante de la Fuerza Aérea, Gral. Natalio Morales Mosquera, dijo que el gobierno deberá ejecutar un plan económico y financiero de emergencia ante la crítica situación que afecta al pueblo boliviano. Asimismo, se destaca la labor que debe cumplir la administración del nuevo gobierno, en cuanto se refiere a la moralización, "ordenando que los tribunales competentes, apliquen el rigor de la ley sin contemplaciones de grados, títulos o jerarquías". El discurso del Gral. Morales transcribimos textualmente:

Ciudadanos de mi patria: Asumo la Presidencia de la República por mandato de las Fuerzas Armadas de la Nación, en momentos críticos de la historia de Bolivia, cuando pareciera que todos los valores éticos, morales, espirituales y materia-

les, están al borde de un colapso de imprevisibles consecuencias para el destino patrio.

Cumplo con este mandato que es consenso de todos sus miembros de la Institución y no resultado de pugnas o intransigencias internas, menos, dirimiendo posiciones proyectadas al poder, hechos en los que nunca participé durante mi carrera profesional.

El momento actual precisa el concurso de todos los bolivianos, pues es necesario superar el derrotismo y escepticismo que aqueja a todos los niveles y actividades dejando una secuela de pesadumbre y desasosiego, deformando la condición humana de la bolivianidad.

La etapa que comienza, corta en tiempo, pero extensa para lograr los objetivos nacionales como respuesta a la inquietud ciudadana de buscar los caminos de una verdadera democracia plena de derechos y libertades no se presenta fácil pero encararla tampoco es difícil, si se tiene como mística de trabajo, la entrega, la decisión y la férrea voluntad de lograr objetivos que posibiliten mejores días para el país.

Como primer paso y justificación de esta última fase de la presencia militar en las tareas administrativas del Estado es necesario encaminarnos hacia la consecución de los anhelos ciudadanos de llegar a elecciones democráticas y a la transmisión del mando presidencial a quien o quienes representen el apoyo del pueblo, a través de las urnas el próximo 6 de agosto de 1983.

Con este fin, en los próximos treinta días, iniciando el proceso de la democratización, se solicitará el concurso de ciudadanos idóneos para la organización de la Corte Electoral y sus mecanismos, evitando, en lo posible, incurrir en errores del pasado que han costado sacrificio en tiempo y en la propia economía. (Pasa a la Pág. 3)

nas el próximo 6 de agosto de 1983.

Se buscará desarrollo agropecuario del país

(Jornada).— "El país está atravesando un período crítico en todos los órdenes de la economía por lo cual es difícil formular soluciones para el sector agropecuario", dijo, el nuevo Ministro de Asuntos Campesinos y Agropecuarios Cnl. DEMA Víctor Hugo Valderrama a tiempo de tomar posesión de su cargo.

Pero señaló que en su gestión se llevará adelante todos los proyectos que tiendan a desarrollar el agro boliviano, a establecer precios justos para los productores y a lograr el autoabastecimiento de los productos de consumo básico.

Por otra parte señaló que se fijarán sistemas de comercialización que permitan llevar los productos directamente a los centros de consumo de la población e eliminado de esta manera a los intermediarios.

Finalizó manifestando que contribuirá en la exportación de los excedentes de nuestros productos y a sentar las bases para el establecimiento de la agroindustria en nuestro país.

POSESION

El Cnl. DEMA Víctor Hugo Valderrama tomó posesión del despacho de Asuntos Campesinos y Agropecuarios, a horas 10:30 de la mañana, en la misma estuvieron presentes las autoridades de esta repartición estatal y entidades descentralizadas dependientes, que felicitaron al nuevo dignatario de estado augurándole una gestión fructífera.



CNL. VICTOR HUGO BALDERRAMA

Reajuste de tarifas se hará preservando la economía del pueblo

(Jornada).— "El reajuste de las tarifas del autotransporte se realizará preservando siempre la economía del pueblo boliviano", afirmó esta mañana, el nuevo Ministro de Transportes y Comunicaciones, Cap. de Fragata Douglas Estremadoiro.

Agregó que para efectuar esta adecuación de las tarifas del transporte se analizará con los transportistas y Asociación Automotriz Boliviana para definir cualquier elevación exigida actualmente por los chóferes propietarios.

Señaló que su despacho tratará de solucionar todos los problemas conflictivos que se presentan en este sector para que cuando se entregue el poder al nuevo gobierno no exista ningún problema que interfiera la transición prometida por el gobierno de las Fuerzas Armadas. Manifestó que para realizar esta labor pondrá toda su fuerza y patriotismo de militar boliviano.

las autoridades municipales, deben proceder de inmediato a esta operación y vender el producto al pueblo consumidor. Por otra parte, se solicita una severa acción judicial contra quienes, en calidad de comerciantes, ocultan un producto de primera necesidad, para luego especular con los precios.

Se destaca que actos como el que se denuncia, no debe ser ocultado ante la opinión pública.

EN DEFENSA DEL CONSUMIDOR FEJUVE PIDE INCAUTACION DE 5 MIL QUINTALES DE AZUCAR

(Jornada).— La Federación Departamental de Juntas Vecinales de La Paz, pide que la Alcaldía decomise cinco mil quintales de azúcar, depósitos clandestinamente en la zona de El Alto. Ese organismo, señala que

Se destaca que actos como el que se denuncia, no debe ser ocultado ante la opinión pública.